



Últimas fechas recibidas en esta redacción.

MADRID, abril.....	11	SANTIAGO, 10 de	22
BARCELONA.....	12	SANTO DOMINGO, 12 de	23
CÁDIZ, abril.....	12	CHARLESTON, 12 de	19
PARÍS, abril.....	12	LA HABANA, 12 de	20
LONDRES, abril.....	29	VENEZUELA, 12 de	23
LIMA, abril.....	23	VALPARAISO, 12 de	15

Nuestros lectores hallarán más adelante las noticias de Europa, que por lo avanzado de la hora no nos detenemos á analizar. Las del sitio son confusas, pero indican que las operaciones continúan. Las de Viena parecen que anuncian la cooperación del Austria, según los movimientos de su ejército. Las noticias comerciales son en conjunto favorables á pesar de los rumores fibrosos que hallan en Nueva Orleans acogida.

La ceremonia militar que ayer presentó la Habana, y de que damos por separado breve noticia, es el verdadero complemento de la reciente excursión efectuada por el Escmo. Sr. Capitán General. Ya que los díjimos militares movilizados que ocupaban el cañón de San Antonio recibían el permiso de regresar a sus hogares justo y de esperarse era que sus no menos duros compatriotas recibiesen igual alivio. Su patriotismo sin duda alguna los motivó á continuar gustosamente prestando el servicio de las armas mientras el bien general así loaconsejase, pero nuestra autoridad superior á su vez abrigaba (y de ello da ahora testimonio) el anhelo de no prolongar el voluntario sacrificio ni un instante más allá de lo que fuese estrictamente necesario.

Así ha terminado para nuestros escuadrones rurales este simulacro de campaña, de que todos sus individuos conservarán con orgullo recordarlo, porque sin medir las armas con los enemigos de España han tenido ocasión de prestar á su patria útiles servicios. Inconvenientes acarreó sin duda el distraer siquiera momentáneamente de las faenas agrícolas á esta parte de nuestras industrias: población de los campos; pero tales inconvenientes, provocados por la maldad alega, no admiten género alguno ni asomo de comparación con las ventajas obtenidas. La rapidez y magnitud del armamento desplegado en Cuba y el entusiasmo de que ha ido acompañado fueron suficientes para arrancar á los perversos, y para evitar al país los males infinitamente mayores de una inicia en que no por ser seguro el triunfo dejaría de ser también fecundo en perjuicios. La energía de la autoridad y la respuesta espontánea del país desbaratando los planes de trastorno nos han permitido atravesar con sosiego la crisis anunciada y sacar de circunstancias dadas el mejor partido posible.

Y no solo hemos así conseguido un beneficio de momento sino que la impresión causada en los ánimos redituará en perpetuo provecho y robustecerá mas y mas nuestra justa confianza en el凭venir. Ese ejército improvisado que por donde quiera brota de la tierra si es de terrorizar á los piratas ha servido para que los buenos españoles se reencuentren entre sí y se cuenten. Al regresar hoy cada miliciano á sus hogares lleva el íntimo convencimiento de que no solo empuñó las armas por la causa justa y dueña de todos sus afectos sino también por la causa más fuerte. Tal estímulo puede no ser necesario para el patriotismo español que en Cuba existe, donde cada cual está resuelto á pelear con fuerza en cualquier trance sin calcular las consecuencias. Pero á los menos cuando no sirva de daño y si la provocación se repite la seguridad de una fácil victoria alienará los deseños de España mientras sus enemigos se mirarán una y dos veces antes de tomar participación en los azares y peligros de una lucha desesperada.

El artículo de la *Presse de París* en donde con la imparcialidad absoluta propia de un estratega y con la autoridad de innumerios datos estadísticos se comprueba la importancia mercantil del puerto de Santander ha venido á caer en nuestras manos en el momento más oportuno. No solo nos satisface ver demostrada la exportación cuantiosa que de excelentes harinas se efectúa en la Península; y que en vía de rápido y constante aumento sube ya á novecientos mil barriles por un solo punto, sino que nos autoriza á proseguir con mayor empeño el examen ya iniciado respecto á la probable situación futura de los Estados Unidos.

## FOLLETIN.

POR UNA FLOR!

(Continúa)

XI.

LA CARTA.

El representante encargó al ex-presidente uno de los papeles que Bolívar lo había querido dos días antes: Era una lista de diez nombres, los cuales tomó: cada uno un número y una fecha. El primo se comunicó al ex-vicepresidente y conociendo Chaudron-Rousseau su carabinero le dijo:

—Serás capaz de inscribir aun en tu negativa? ¿Qué puedes ser estos nombres, estas fechas y otras lecturas en manos de un enemigo de la república más que una lista de complotadores?

—Es decir que una cosa que no puedes explicarla se convierte en una prueba formal, una sospecha en una prueba material, y sobre hechos tan poco sólidos condenan vuestros jueces?

—Yo te justificaria en su presencia, porque yo vine a estos papeles á Orange mientras continué cumpliendo el aíto.

—Tú puedes las piezas que citan al margen todos los números y ellas prueban mi inocencia.

—Tu inocencia.... —¿Que diceis estos documentos?

—Explícanos que el presidente ha condenado a numerosos culpables mentirosos ejercía tan noble cargo, y que no hallados culpables de la comisión de su conciencia, ha seguido hasta el cadalso á estos culpables y no se ha tranquilizado su corazón por una justicia tan terrible ejecutada por su hilo hasta que ciertos testigos han oido la condena del eterno. Esos nombres que fuisteis ojos aparecen como cómplices de una conspiración son los de diez infelices que han muerto á manos del verdugo; esas cifras, que creías vos que forman un logro misterioso, indican el número de los procesos que dan la pizca á mi conciencia, y esas fechas, que interpretas como época de rebeldes, recuerdan la noche ó el día en que no pudo dormir después de haber condenado á la última pena á uno de mis jueces. Finalmente ese papel, que en manos de mis jueces podría causar mi perdición, en las mías es un galardón de honor en la magistratura.

—El juez de las épocas del despacho firmo puesta tanto sus sentencias! Necesita la confesión del crimen para tranquilizarse su conciencia?

—Se acuerdan Fouquier, Dumas, Herman... mi vez salí, por la única condenación que hayas pronunciado en vuestra vida, á interrogar al condenado, que al momento en que va á aparecer delante de los siglos morirás que las revoluciones de los siglos pasados, porque estas bases son las ruinas de la tiranía.

—Para destruir la tiranía es preciso destruir antes á los tiranos. Juníate a los que en Francia tantos tienen como amigos y todos sentirás el yugo que os han impuesto sin ninguna derrota. Robespierre os dominó en nuestro grito, vosotros soberano, y toda la Conciencia os humillaron ante sus plantas en la fiera del Sar Supremo. Me hablais de libertad... mí, que das por ella la vida.... Recítale la libertad con el cadalso permanente y viéndole con los ojos abiertos.

—Yo te concedo á Luis XVI su muerte porque te la convidación de que era culpable, porque te la impuso la república y acababa con él la tiranía. Mi convidación me basta para la paz de mi conciencia. He hecho lo que debía y nadie tiene derecho á considerar la conciencia de Fouquier, de Dumas y de otros. Efectivamente os humillaron ante sus plantas en la fiera del Sar Supremo. Me hablais de libertad... mí, que das por ella la vida.... Recítale la libertad con el cadalso permanente y viéndole con los ojos cerrados.

—Para destruir la tiranía es preciso destruir antes á los tiranos. Juníate a los que en Francia tantos tienen como amigos y todos sentirás el yugo que os han impuesto sin ninguna derrota. Robespierre os dominó en nuestro grito, vosotros soberano, y toda la Conciencia os humillaron ante sus plantas en la fiera del Sar Supremo. Me hablais de libertad... mí, que das por ella la vida.... Recítale la libertad con el cadalso permanente y viéndole con los ojos cerrados.

—Luis, jeudi, Tongier pide la muerte para los mismos jueces; cuando el mismo Colón de Herbois esclama lleno de terror al ver tantas ejecuciones;

Al decir estas palabras hizo trizas el papel que te-

Unidos en este concepto. Lo que se discute aquí pasa de ser una cuestión abusiva sobre riqueza y comercio á ser una cuestión intimamente enlazada con los intereses nacionales. Y si aun bajo el primer punto de vista la materia es acreedora á ser estudiada con empeño por la gran trascendencia política y económica de sus resultados todavía la importancia directa que para nosotros posee contribuye á realizar el atractivo de este debate.

Dijimos pues, y volvemos á repetir, que las probabilidades no se hallan á favor de que los Estados Unidos conserven el alto puesto que hasta aquí han ocupado como país productor y exportador de granos. Y no fundamos este asunto ni en la escasa salida del presente año ni en la incertidumbre sobre el éxito de la presente cosecha, ó en el desasosiego á que da lugar. Este es mayor de lo que pueden presumir quienes no se han dedicado á estudiar la materia y si quisieran una muestra de ello podrían encontrarla en las palabras del *World's Fair* de Nueva York. En su artículo comercial del 6 del corriente mayo sección asesta la mas acreditada de aquel periódico el escritor analiza las consecuencias de una buena y de una mala cosecha y después de manifestar los motivos que le asisten para concebir buenas esperanzas cifra en su realización el porvenir mercantil de su patria.

Todo lo que necesitamos [dice desenvolviendo sus raciocinios] para obtener esa posición de dominio es una buena cosecha. Con ella seremos ricos y poderosos sinfrentas sin ella nos veremos obligados á ir arrastrándonos por otro año de privatización y de contracción en los negocios. Con ella podremos dirigir el movimiento del metálico por todo el mundo y sin ella nos veremos muy apurados para conservar el que poseemos. Nuestra salvación material (*our worldly salvation*) pendrá del éxito de las ya próximas cosechas." Que algo haya de abultado en la energía de tales palabras puede muy bien pretenderse, pero en el fondo no discrepan mucho de la verdad. Desconfes de que todos los países con que llevan relaciones gozan de una prosperidad que en nuestro propio beneficio influye deseanos y confiamos, cual ya en otra ocasión digimos, que estos cálculos no quedan defraudados, si bien no faltan motivos para recelar de su compleja exactitud. En efecto la sequía del Sur y del Oeste con las necesidades crecientes del país no permiten confiar en una abundancia excesiva de granos. Si como en otros periódicos anglo-americanos leemos se están hoy día celebrando en el estado de Nueva York contrata para los trigos, por recoger á 28 el bushel en la misma finca, tales precios no auguran una especiación cuantiosa sino en circunstancias extraordinarias. Todo esto sin embargo no vale nada con respecto á la cuestión principal. La tendencia de los sobrantes de granos á disminuir ó a crecer es lo que nos importa averiguar, y lo que solo puede descifrarse investigando las condiciones generales del caso.

Si no prefiriésemos tomar por base de nuestro criterio esta regla [teórica, si se quiere, pero en vez de deducciones cuando están bien ordenadas] que dicen que para que los aliados podriánse hacer hincapié en los argumentos, que contiene el primer artículo del *De Bone's Review* en su número del corriente mayo. De ellos nos valdremos aseso en parte al esplazar nuestras ideas, agencias en un todo á la hostilidad que hacia los estados del Norte respira el citado artículo, porque nuestro intento se reduce á demostrar que ni en la una república ni en país otro alguno esable de confiar las peculiares ventajas que prometen los diversos grados de civilización y los diferentes sistemas de organización social.

La importación de nuestro fruto en el puerto de Londres hasta el dia 7 de abril manifestaba según los documentos oficiales de la aduana un notable descenso, pues solo ascendía á 1,615 toneladas [unas 8,000 cajas], contra 5,210 toneladas en igual fecha del año anterior. Estos guarismos comprenden el fruto recibido á depósito y no los cargamentos remitidos con aquel destino, y que por su venta á bordo se dirigen á diversos mercados. Sin embargo es de creer que los arribos posteriores alteren un poco tan notable desproporción, la que también se reproduce en menor

escala para la totalidad del fruto extranjero. En 1855 han entrado 5,631 toneladas contra 9,833 en 1854. La re-exportación por el contrario ha aumentado, pues sube para nuestros azúcares á 2,120 toneladas contra solas 1,150 en el año anterior y ella sola supera á las importaciones. Para la totalidad del fruto extranjero estos resultados dan 3,196 toneladas extraídas del deposito en 1855 contra 1,711 en 1854.

Como fácilmente se desprende de tales datos las existencias han sufrido una baja de suma consideración y de unas 6,000 toneladas de exceso á los principios del año se miran hoy equilibradas hasta con una pequeña merma. Las cantidades exactas son 10,211 toneladas en 1855 contra 10,537 en 1854. Todo temor de una aglomeración de fruto superior á los pedidos viene así desaparecer en el gran mercado regulador de Europa. La situación del fruto extranjero en conjunto es bastante análoga, pues existían de todas sus clases el citado 7 de abril 20,649 toneladas contra 21,469 en igual dia del año anterior. Por el contrario las existencias de fruto británico arrojan el aumento de una diez mil toneladas largas, esto es, 32,567 contra 22,261.

Según estos datos, y recordando que en 30 de diciembre último las existencias de nuestro fruto ascendían á 19,997 toneladas, resulta que el consumo hubo de ascender á 9,251 toneladas salvo algún ligero error por merma ó otra causa semejante. Esto equivale á 46,000 cajas en un trimestre y una semana más, ó sea para el solo puerto de Londres un consumo á razón como de 170,000 cajas anuales. El consumo total de fruto extranjero asciende según el pago de derechos á 16,351 toneladas, por donde averiguamos que nuestros aliados contribuyen en la proporción de nueve quintos no completos.

Por el vapor de Nueva-Orleans tenemos periódicos con noticias mas frescas de Europa llegadas por el *Baltic*, es decir, hasta el 5 de mayo. Inglaterra y hasta el 4 de Sebastopol por tarjetas y establecida la comunicación telegráfica. Los periódicos de Nueva-Orleans pertenecientes á la asociación de la prensa unida dan el siguiente parte:

"Las últimas noticias de Sebastopol alemanan al 4 de mayo, dia anterior á la salida del *Baltic*. Los aliados se dice que iban ganando terreno, y que habían tomado todos los puestos avanzados de los rusos. Ocurrieron con frecuencia encuentros de los rusos y muchos sangrientos entre mas y otras fuerzas. Se habían cogido gran número de muertos rusos y muchos prisioneros. Sin embargo no obstante todas estas ventajas no había nadie aún en el asalto del que autorizase un asalto contra Sebastopol. En verdad la posición de los aliados se tiene por algo crítica no obstante sus adelantos."

"El bombardeo añadió el 28 de abril á fin de que no se agotasen las municiones. Se dice que una intensa fuerza rusa está concentrada cerca de Sebastopol en número de 100,000 hombres. El Gobierno inglés es muy cauto en comunicar las noticias telegráficas que diariamente se reciben."

"El emperador Luis Napoleón escapó milagrosamente de una tentativa de asesinato en la tarde del 28 de abril, en que mientras paseaba á caballo un italiano le despidió los pistoletones, errando por fortuna los tres tiros. El motivo de este asesinato dice que era una venganza personal.

"Lord John Russell había llegado á Londres y Mr. Drouin de L'huy á París, ambos de regreso de Viena. El nuevo presupuesto inglés se había aprobado en ambas Cámaras del Parlamento.

"El rey de Prusia se dice que estaba enfermo con calentura.

"Los fondos ingleses cerraron á \$51. El Banco de Inglaterra bajó sus descuentos al 4 p. m. El mercado de algodón tenía actividad con alguna mejoría de precio. Las harinas y el trigo en alta."

"Los despachos telegráficos que publica el *Times* contienen por momentos mas estensiones y en cierto grado distritos los que insertan los demás.

"Si bien dice que á ultima hora se han presentado los aliados hubieron de suspender ó menguar el bombardeo en los últimos días de mayo para renovar las operaciones de guerra.

"El mismo período de Nueva York anuncia que la expedición del coronel Kinney, organizada militärmente, debía salir el sábado 19 del corriente para el combate de entradas y de artillería.

"El mismo período de Nueva York anuncia que la expedición del coronel Kinney, organizada militarmente, debía salir el sábado 19 del corriente para el combate de entradas y de artillería.

"El mismo período de Nueva York anuncia que la expedición del coronel Kinney, organizada militarmente, debía salir el sábado 19 del corriente para el combate de entradas y de artillería.

"El mismo período de Nueva York anuncia que la expedición del coronel Kinney, organizada militarmente, debía salir el sábado 19 del corriente para el combate de entradas y de artillería.

"El mismo período de Nueva York anuncia que la expedición del coronel Kinney, organizada militarmente, debía salir el sábado 19 del corriente para el combate de entradas y de artillería.

"El mismo período de Nueva York anuncia que la expedición del coronel Kinney, organizada militarmente, debía salir el sábado 19 del corriente para el combate de entradas y de artillería.

"El mismo período de Nueva York anuncia que la expedición del coronel Kinney, organizada militarmente, debía salir el sábado 19 del corriente para el combate de entradas y de artillería.

"El mismo período de Nueva York anuncia que la expedición del coronel Kinney, organizada militarmente, debía salir el sábado 19 del corriente para el combate de entradas y de artillería.

"El mismo período de Nueva York anuncia que la expedición del coronel Kinney, organizada militarmente, debía salir el sábado 19 del corriente para el combate de entradas y de artillería.

"El mismo período de Nueva York anuncia que la expedición del coronel Kinney, organizada militarmente, debía salir el sábado 19 del corriente para el combate de entradas y de artillería.

"El mismo período de Nueva York anuncia que la expedición del coronel Kinney, organizada militarmente, debía salir el sábado 19 del corriente para el combate de entradas y de artillería.

"El mismo período de Nueva York anuncia que la expedición del coronel Kinney, organizada militarmente, debía salir el sábado 19 del corriente para el combate de entradas y de artillería.

"El mismo período de Nueva York anuncia que la expedición del coronel Kinney, organizada militarmente, debía salir el sábado 19 del corriente para el combate de entradas y de artillería.

"El mismo período de Nueva York anuncia que la expedición del coronel Kinney, organizada militarmente, debía salir el sábado 19 del corriente para el combate de entradas y de artillería.

"El mismo período de Nueva York anuncia que la expedición del coronel Kinney, organizada militarmente, debía salir el sábado 19 del corriente para el combate de entradas y de artillería.

"El mismo período de Nueva York anuncia que la expedición del coronel Kinney, organizada militarmente, debía salir el sábado 19 del corriente para el combate de entradas y de artillería.

"El mismo período de Nueva York anuncia que la expedición del coronel Kinney, organizada militarmente, debía salir el sábado 19 del corriente para el combate de entradas y de artillería.

"El mismo período de Nueva York anuncia que la expedición del coronel Kinney, organizada militarmente, debía salir el sábado 19 del corriente para el combate de entradas y de artillería

ga y de todo lo demás que allí se elabora con notable perfección y no menos notable uso.

**Colonia:** —Hemos recibido la siguiente, sobre la que llamamos la atención de quien corresponde: "En el callejón de Compostela entre los de Paula y San Isidro estás tan descomponido el piso que si no se reparan pronto impedirá el tránsito de carriages por este punto; y creyendo que esto aviso puede servir para eso sin espero se sirvan Vda. darle publicidad. —Un vecino."

Lista de la Real Lotería.  
Números premiados en el sorteo ordinario número 549, celebrado hoy 22 de mayo de 1855.

N.º. Precio. N.º. Precio. N.º. Precio.

Centeno. Once mil. 21.086 . . . . . 200

Corral Piso. Uno de 200. . . . . . 200

Cuña del Metrón. Uno de 400 y 2 de 200. . . . . . 200

Bejuco. —Uno de 200. . . . . . 200

Corral Piso. —Uno de 200. . . . . . 200

Cuña del Metrón. —Uno de 400 y 2 de 200. . . . . . 200

Son 49 premios y 4 nprocisiones. . . . . . 23.000

El de 60.000, el de 16.000, 2 de 2.000 y 7 de 1.000 en la colección principal.

El de 20.000 en la subcolección de la Santa Cruz.

Uno de 2.000 en la de la Plaza Vieja.

#### NOTICIAS RELIGIOSAS:

Santos del día.—Stos. Quincuagésimo, Lucio y Julian con otros muchos, todos mártires, y la aparipción de Santiago apóstol. Los tres primeros con sus compañeros eran de África y según Barroso el primero fue obispo. Cuando los vándalos entraron en África oyeron estos santos en su poder y fueron sacrificados con una muerte cruel a las divinidades de aquéllos habitan tes. Sobre la aparipción del Apóstol leemos en sustancia en la historia que Aldermanum, rey poderoso de los moros, impuso a los cristianos en 846 el abominable tributo de cien doncellas. Raúro I, principi pionero, respondió al moro con desprecio y este, enfurecido, armó batalla contra él hasta destruirlo a un poderoso ejercito. Fatigados los tropas cristianas se retiraron a desensalar al monte Clavijo y habiendo dormido de Ramiro se le apareció un venerable anciano que le animó para que al siguiente día continuase la batalla. Con efecto tan luego como nació se arrojaron los cristianos sobre los moros e invocaron la protección de su patrón Santiago, y este se dejó ver a caballo con espada en mano y el estandarte de la Sta. Cruz y fueron muertos setenta mil árabes.

También se mencionan los Stos. Desiderio, obispo, Epifanio, otro Desiderio, obispo, Quincuagésimo, Lucio, Julian con otros muchos y la comemoración de muchos del Capadocien y Mesopotamia, todos mártires. Miguel, Mercedario y Eusebio, obispos Eutiquio y Florencio, monjes y confesores.

Misas solemnes.—El jueves en Santa Clara el Sacramento de Cris. á 7:30 en la Catedral a las 8:45; en el Espíritu Santo en sufragio por los hermanos y las niñas vivos y difuntos; en San Isidro, Cerro y parroquia de Guadalupe a las 7, todos a S. D. M. con renovación en el Potosí al Señor del mismo título de 7:30.

Trigo mil. Trece mil. . . . . . 200

Veintimil. . . . . . 200

1.453— 200 12.023 . . . . . . 200

294— 200 12.140 . . . . . . 200

331— 200 11.153 . . . . . . 200

415— 200 11.239 . . . . . . 200

455— 200 11.246 . . . . . . 200

634— 200 11.374 . . . . . . 200

657— 200 11.462 . . . . . . 200

776— 200 11.528 . . . . . . 200

Mil. Once mil. 21.097 . . . . . . 200

1.292— 200 Doc. mil. . . . . . 200

1.453— 200 12.023 . . . . . . 200

1.522— 400 12.140 . . . . . . 200

1.535— 200 12.350 . . . . . . 200

1.613— 200 12.434 . . . . . . 200

1.644— 2.000 12.533 . . . . . . 200

Dos mil. Trece mil. . . . . . 200

2.382— 200 13.034 . . . . . . 200

2.503— 400 13.131 . . . . . . 200

2.763— 200 13.186 . . . . . . 200

2.819— 1.000 13.301 . . . . . . 200

2.850— 200 13.391 . . . . . . 200

2.953— 1.000 13.417 . . . . . . 200

Tres mil. 13.427 . . . . . . 200

3.007— 200 13.557 . . . . . . 200

3.318— 400 13.772 . . . . . . 200

3.366— 200 13.910 . . . . . . 200

3.401— 200 Cuatro mil. . . . . . 200

3.598— 200 14.296 . . . . . . 200

3.684— 200 14.637 . . . . . . 200

3.876— 200 14.696 . . . . . . 200

3.896— 400 14.736 . . . . . . 200

3.945— 400 14.995 . . . . . . 200

Cuatro mil. Quince mil. . . . . . 200

4.043— 200 15.521 . . . . . . 200

4.519— 200 15.621 . . . . . . 200

4.790— 200 15.681 . . . . . . 200

5.190— 200 15.708 . . . . . . 200

5.101— 400 15.901 . . . . . . 200

5.145— 200 Diez mil. . . . . . 200

5.281— 200 16.381 . . . . . . 200

5.396— 200 16.407 . . . . . . 200

5.563— 200 16.45 . . . . . . 200

5.894— 200 16.551 . . . . . . 200

Seis mil. 16.687 . . . . . . 200

6.061— 200 17.281 . . . . . . 200

6.143— 200 17.413 . . . . . . 200

6.19— 200 17.417 . . . . . . 200

6.746— 200 17.638 . . . . . . 200

6.816— 200 17.766 . . . . . . 200

6.865— 200 17.917 . . . . . . 200

Siete mil. 17.918 . . . . . . 200

7.053— 2.000 Diez y ochi mil. . . . . . 200

7.126— 200 18.032 . . . . . . 200

7.139— 200 18.185 . . . . . . 200

7.314— 400 18.258 . . . . . . 200

7.316— 1.000 18.305 . . . . . . 200

7.416— 200 18.454 . . . . . . 200

7.670— 200 18.599 . . . . . . 200

7.927— 400 18.780 . . . . . . 200

7.929— 200 18.831 . . . . . . 200

Ocho mil. 18.899 . . . . . . 200

8.296— 200 Diez y nueve mil. . . . . . 200

8.312— 400 19.056 . . . . . . 200

8.463— 200 19.356 . . . . . . 200

8.667— 200 19.420 . . . . . . 200

8.888— 200 19.423 . . . . . . 200

8.907— 400 19.659 . . . . . . 200

Nueve mil. Once mil. . . . . . 200

9.132— 200 19.881 . . . . . . 200

9.351— 200 19.920 . . . . . . 200

9.712— 200 19.983 . . . . . . 200

10.046— 400 20.292 . . . . . . 200

10.248— 200 20.063 . . . . . . 200

10.302— 200 20.068 . . . . . . 200

10.392— 200 20.452 . . . . . . 200

10.401— 400 20.512 . . . . . . 200

10.515— 400 20.512 . . . . . . 200

10.878— 200 21.046 . . . . . . 200

10.885— 200 21.069 . . . . . . 200

Aproximaciones.

Al de 60.000. Al de 20.000.

25.866— 400 13.299 . . . . . . 400

25.867— 400 13.300 . . . . . . 400

25.869— 400 13.302 . . . . . . 400

35.870— 400 13.303 . . . . . . 400

Al de 16.000. Al de 8.000.

27.103— 200 23.742 . . . . . . 200

27.109— 200 23.743 . . . . . . 200

27.111— 200 23.745 . . . . . . 200

27.112— 200 23.746 . . . . . . 200

EL OCULISTA  
DON MARTÍN FRANCISCO DE GIBRIS,  
Consejero de la Real Orden Americana de Isabel la Católica en el Tribunal de Cuentas, para el interior y el exterior, en la localidad de la Noblesa Vascongada, Plaza Vieja portales de Altura.

CURACION  
DE LAS ENFERMEDADES DE LOS OJOS.  
EL DOCTOR  
GUIMERA

vive en la calle de la Obispía n.º 75.—Horas de consultas para los doctores de la ciudad y sus suburbios.

DOCTOR PATRICIO FREIXAS,  
médico y cirujano de la facultad de París incorporado en la Universidad de la Habana, por su trayectoria profesional, de público y privado, y su gran actividad en la enseñanza médica.

GONZAGÓN.—Uno de 400 y 2 de 200.

Sigüenza.—Uno de 1.000 y 1 de 200.

Matazans.—El do 6.000 y 8.000 aproximaciones.

PUERTA DE LA GUERRA.—Uno de 400 y 1 de 200.

Guarín.—Uno de 400 y 2 de 200.

Guarajay.—Dos de 200.

Pinar del Río.—Uno de 200.

Palacio

